



津奈木中
学校便り
No. 13

夢実現・挑戦

令和6年6月19日
津奈木町立津奈木中学校
校長 高橋 裕二

考え、工夫し、楽しんだ体育大会！！

5月18日、絶好の天候のもと、津奈木町町長山田豊隆様をはじめ、町議会議員の皆様など、多くの来賓の皆様にお越しいただいて、体育大会を開催することができました。

短い練習期間でしたが、実行委員長齊藤さん、生徒会長椎原くんを中心に、一生懸命練習に取り組



んできました。また、【体育大会・学年対抗紅白リレー】応援団は、赤団団長福田くんと白団団長柳迫くんが、リーダーシップを発揮して、団をまとめてくれました。パネルも3年生を中心に、短い期間で完成してくれました。

開会式で、私から

- ・一生懸命走る
- ・一生懸命競技する
- ・精一杯声を出す
- ・精一杯応援する



の4つを生徒にお願い 【体育大会・学年対抗綱引き】

しましたが、見事に体现してくれました。

今年度から、長距離走は、男女共に新体力テストと同じ1000mにしました。集団行動の最後には、ダンスを入れました。また、復活した綱引きは、離れた場所からスタートして綱を引き、勝った団は勝利のパフォーマンスを各団独自に行いました。このように、生徒が考え、工夫し、楽しめるよう、先生方と生徒たちで作りに上げてくれました。

今後、部活動の地域移行に伴い、生徒の主体性や生徒同士のつながりを深めるうえで、体育大会や文化祭などの学校行事は、さらに



【1年集団宿泊訓練マリン活動】大切になると考えています。

結びに、PTA美化作業により、素晴らしい環境で開催することができました。保護者の皆様に感謝するとともにお礼申し上げます。

何かで自分が輝こう！郡市中体連総体

郡市中体連総体が、今週末と来週末に開催されます。3年生は最後の大会となるので、自分の力を出し切り、思い出に残る試合としてください。

さて、スポーツで自分なりの結果を出すためには、いくつかの条件があると思います。

- ①スポーツは失敗の繰り返し。失敗の原因を考え、次のプレイや試合に生かしていること
- ②指導者の指導や助言を素直に聞き、良さは伸ばし、自分の課題や弱点を改善していること
- ③学校での授業態度や生活態度、家庭での生活習慣（食事と睡眠）ができていること
- ④帰宅後や休日に、自分一人のできる努力を地道に続けていること

以上のことは、スポーツに限らず、勉強や将来の仕事にも当てはまると思います。

ところで、「自己流」という言葉があります。自己流は、自分だけのやり方や考え方で行うことで、結果を残す人もいますが少数のようです。

それに対して、個性は、地道な努力や練習の積み重ねの結果であり、誰でも簡単に「個性」と呼べるレベルにはなりません。

誰からも認められた個性を一つでも身に付けば、楽しく充実した学校生活や人生につながります。自分の得意な何かで自分が輝こう！！

先日、嬉しい電話がありました。本校生徒3名が帰宅途中、押しボタン式信号で3号線を横断しようとし、止まってくれた左右の車にそれぞれお礼の挨拶をしてくれたと電話がありました。電話された芦北町在住の方は、その光景を見て「一日の疲れが吹っ飛び、さわやかな気分で帰宅することができた」と弾んだ声で言われました。実は私も約20年前、通勤途中に津奈木中生の同じような光景に出くわし、感動したことを覚えております。ここ数年、生徒にこのような挨拶の指導をされた先生は、いないと思います。生徒たち自身が先輩の姿を見習って、津奈木中の伝統を引き継いでいることと思います。「子は親の鏡」「生徒は先生の鏡」とよく言いますが、「後輩は先輩の鏡」という言葉も思いつき、20年後も続いていることを願っています。